

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN TATAP MUKA TERBATAS

	<p>NAMA SEKOLAH : UPT SPF SMPN 2 BULUKUMBA MATA PELAJARAN : PENDIDIKAN AGAMA ISLAM KELAS : IX MATERI POKOK : ZAKAT FITRAH DAN ZAKAT MAL ALOKASI WAKTU : 1 X PERTEMUAN TAHUN AJARAN : 2021/2022</p>
---	---

Kompetensi Dasar	Indikator Pencapaian
KD.3.6 Memahami ketentuan zakat.	<p>IPK Penunjang 3.6.1 Menjelaskan pengertian zakat 4.6.2 Membuat poster dalam menghitung ketentuan zakat mal dalam kehidupan sehari-hari</p>
KD.4.6 Mempraktikkan ketentuan zakat	<p>IPK Kunci 3.6.3 Menjelaskan macam- macam zakat 3.6.4 Menyebutkan jenis harta yang wajib dikeluarkan zakatnya 4.6.5 Mempresentasikan poster dalam menghitung ketentuan zakat mal dalam kehidupan sehari-hari</p>
PERTEMUAN 1	
TUJUAN PEMBELAJARAN	KEGIATAN PEMBELAJARAN
<p>Setelah mengikuti pembelajaran daring peserta didik diharapkan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menjelaskan pengertian zakat 2. Membuat poster dalam menghitung ketentuan zakat mal dalam kehidupan sehari-hari 3. Menjelaskan macam-macam zakat 4. Menyebutkan jenis harta yang wajib dikeluarkan zakatnya 5. Mempresentasikan poster dalam menghitung ketentuan zakat mal dalam kehidupan sehari-hari 	<p>Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru bersama peserta didik membuka kegiatan pembelajaran dengan memberi salam ,menanyakan kabar,doa bersama dan melakukan absensi. 2. Guru memberikan apersepsi serta memotivasi peserta didik dengan membawa uang dan emas yang merupakan harta yang wajib dikeluarkan zakat malnya. 3. Guru bertanya bagaimana cara menentukan nisab terhadap harta yang akan dikeluarkan zakat Malnya 4. Guru menyampaikan materi dan tujuan pembelajaran 5. Guru menyampaikan kegiatan pembelajaran dan tehnik penilaian selama kegiatan pembelajaran berlangsung 6. Guru membagi kelompok <p>Kegiatan inti</p> <p><i>Stimulation pemberian rangsangan Creativity Thingking and Innovation</i></p> <ul style="list-style-type: none"> - Dalam tatanam kelompok ,Guru memberikan rangsangan kepada peserta didik melalui tayangan gambar tentang macam-macam zakat mal
METODE PEMBELAJARAN	

<p>Pendekatan : Saintifik</p> <p>SUMBER BELAJAR</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. 2016. Buku Guru Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam. Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. 2. Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. 2016. Buku Siswa Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam. Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan 3. video pembelajaran 4. sumber yang lain yang relevan 5. internet 	<ul style="list-style-type: none"> - Guru membagikan alat dan LKPD <i>Creativity Thinking and Innovation</i> - Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan gambar tentang zakat mal - Peserta didik diminta membuat hipotesis atau jawaban sementara atas pertanyaan yang dirumuskan bersama. <p><i>Critical Thinking and Problem Solving:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> - Kelompok satu diberikan tugas menghitung zakat mal dari harta peternakan - Kelompok dua diberikan tugas menghitung zakat mal dari harta emas - Kelompok tiga diberikan tugas menghitung zakat mal dari harta pertanian - Kelompok empat diberikan tugas menghitung zakat mal dari harta tabungan uang - Peserta didik melakukan perhitungan zakat mal terhadap harta yang dimiliki oleh seseorang yang sudah cukup nisabnya untuk dikeluarkan zakat malnya. - Peserta didik mengerjakan lembar kerja tentang perhitungan harta yang sudah cukup nisabnya untuk dikeluarkan zakat malnya. - Peserta didik mengumpulkan informasi dari berbagai sumber yang relevan untuk menjawab pertanyaan yang diidentifikasi tentang zakat mal - Guru memotivasi peserta didik terlibat aktif dalam diskusi kelompok serta bekerja sama dalam menyelesaikan masalah - Peserta didik dalam kelompoknya berdiskusi untuk mengolah data hasil pengamatan dengan bantuan pertanyaan pada lembar kegiatan - Peserta didik melakukan diskusi dan presentasi hasil diskusinya tentang perhitungan zakat. - Peserta didik mempresentasikan hasil diskusi kelompok dan menyimpulkan hasil diskusinya tentang perhitungan zakat mal.
<p>ASSESMENT/PENILAIAN</p>	<p>KEGIATAN PEMBELAJARAN</p>
<p>Kegiatan pembelajaran tatap muka terbatas dilakukan komunikasi dua arah yang intensif antara guru dengan peserta didik.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penilaian Sikap kehadiran dan keaktifan peserta didik selama pembelajaran 2. Penilaian Pengetahuan dengan kuis berbentuk pilihan ganda 3. Penilaian keterampilan peserta didik membaca Q.S At-Taubah dengan benar 	<p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru dan peserta didik bersama-sama menarik kesimpulan hasil pembelajaran tentang perhitungan nisab zakat mal - Guru memberikan umpan balik dalam proses pembelajaran dengan cara memberikan pertanyaan - Guru melakukan refleksi kegiatan pembelajaran. - Guru menyampaikan tentang materi pelajaran minggu depan yaitu tentang Haji dan Umrah - Guru mengakhiri pelajaran dengan membaca doa dan memberi salam. <p>Penilaian</p> <ul style="list-style-type: none"> - Penilaian sikap: Disiplin dan tanggung jawab (diamati pada saat

LAMPIRAN 2 (PENGETAHUAN)

PERTEMUAN 1

- A. Teknik penilaian :Tes tertulis
 B. Bentuk instrumen :PG
 C. Kisi-Kisi

No.	Kompetensi Dasar	Materi	Indikator	Teknik penilaian
1.	Memahami ketentuan Zakat	Zakat fitrah dan zakat mal	Menjelaskan pengertian zakat	Tes tertulis

Instrumen

No.	Indikator soal	Butir soal
1.	Menyebutkan jenis harta yang wajib dikeluarkan zakatnya	Zakat yang dikeluarkan untuk membersihkan jiwa seseorang di sebut zakat. a. harta b. profesi c. fitrah d. mal
2.	menghitung ketentuan zakat mal dalam kehidupan sehari-hari	Ibu Rohani memiliki tabungan di Bank sebanyak Rp. 275.000.000,00 Bu Rohani sudah menyimpan uangnya di Bank selama setahun karena bu Rohani mau mengeluarkan zakatnya sebanyak 2,5 % berapakah zakat mal yang harus dikeluarkan?.. a. Rp 6.850.000,00 b. Rp.6.825.000,00 c. Rp.6.875.000,00 d. Rp.6.835.000,00
3.	Menyebutkan jenis harta yang wajib dikeluarkan zakatnya	Perhatikan daftar jenis harta berikut ini 1.Emas dan perak 2.Harta Perniagaan 3.Peternakan 4.Hasil pertanian Jenis harta yang setara dengan emas 93 gram adalah a. 1 dan 2 b. 1 dan 3 c. 2 dan 3 d. 2 dan 4
4.	Menjelaskan pengertian zakat menghitung ketentuan zakat mal dalam kehidupan	Salah satu golongan yang berhak menerima zakat adalah muallaf, muallaf maksudnya adalah a. Orang yang hutangnya banyak b. Budak yang perlu dimerdekakan c. Orang yang baru saja masuk Islam d. Orang yang tidak mempunyai pekerjaan

5.	sehari-hari	<p>Pak Hasan memiliki Sapi sebanyak 45 ekor dan dia memiliki sudah setahun, karena ternak pak Hasan sudah sampai nisab untuk dikeluarkan zakatnya maka pak Hasan harus mengeluarkan zakatnya sebanyak...</p> <p>a. satu ekor anak sapi b. satu ekor sapi berumur satu tahun c. satu ekor sapi berumur dua tahun d. dua ekor anak sapi</p>
----	-------------	---

Kunci jawaban dan skor

Nomor	Jawaban benar	Skor
1.	D	1
2.	C	1
3.	A	1
4.	C	1
5.	A	1
Skor total		5

Lampiran 3 : Keterampilan

Penilaian Observasi :Digunakan untuk menilai keterampilan peserta didik dalam hal menghitung nisab harta yang akan di keluarkan zakat malnya.

No.	Indikator	Hasil Penilaian		
		3 (baik)	2 (cukup)	1 (kurang)
1	Menyiapkan alat dan bahan			
2	Melakukan kegiatan sesuai prosedur.			
3	Mempresentasikan hasil praktik			
Jumlah Skor yang Diperoleh				

No.	Indikator	Rubrik
1.	Menyiapkan alat dan Bahan	<p>1.Menyiapkan alat dan bahan secara benar.</p> <p>2.Menyiapkan alat dan bahan secara kurang benar</p> <p>3.Menyiapkan alat dan bahan secara tidak benar</p>

LKPD

Tugas kelompok satu

Pak Hamid memiliki kambing sebanyak 112 ekor dan dia miliki sudah setahun, karena ternak pak Hamid sudah sampai nisab untuk dikeluarkan zakatnya maka pak Hamid harus mengeluarkan zakatnya sebanyak...



Tugas kelompok dua

Ibu Sukma memiliki emas sebanyak 250 gram dan telah dimilikinya selama setahun. jika harga emas pergram RP 800.000, zakat mal yang dikeluarkan 2,5 % maka bu Sukma wajib mengeluarkan zakatnya sebesar...



Tugas kelompok tiga

Ibu Ulfiah memiliki tabungan di Bank sebanyak Rp. 325.000.000,00 Bu Ulfiah sudah menyimpan uangnya di Bank selama setahun karena bu Ulfiah mau mengeluarkan berapakah zakat mal yang harus dikeluarkan?...



Tugas kelompok empat

Pak Dika memiliki sebidang sawah seluas 2.5 ha di daerah tadah hujan. Setiap kali panen biasanya dia mendapat hasil kotor sebesar 5 ton gabah. Biaya yang dikeluarkan untuk perawatan padi hingga panen senilai 50 kg. berapakah besaran zakat yang harus dikeluarkan?

